



D. ARRANZ/ICAL



Sobre estas líneas, el cardenal Amigo y la rectora de la UcaV. En la imagen superior, un momento de la misa en la Usal

Medalla de la Usal para Sanchez-Terán

La universidad se engalana por Santo Tomás de Aquino

La celebración de la festividad de Santo Tomás de Aquino, patrón de la universidad, puso de largo al mundo académico de la región, que nombró nuevos doctores, ofició misas y reconoció a nombres ilustres. Si en la Universidad de Salamanca, Salvador Sánchez-Terán, hasta julio presidente del Consejo Social, recibía la Medalla

de la institución rodeado de compañeros y amigos, en Ávila el acto tomó cierto cariz reivindicativo. El encargado de pronunciar la Lección Magistral, el cardenal y arzobispo emérito de Sevilla, monseñor Carlos Amigo, pidió a los intelectuales que alcen la voz y se hagan oír para que la sociedad no pueda ser engañada en estos tiempos de crisis, mientras que la rectora de la universidad abulense, María del Rosario Sáez Yuguero, alentó la confianza en que la Junta de Castilla y León «recapacite» y autorice nuevas titulaciones a la UcaV.